Schatten

Ich habe Angst den Schatten zu verlassen.

Er hält die grelle Sonne von mir fern. Der Schatten gibt mir Schutz vor Stürmen, vor Hochwasser, Dürre, Allem.

Ich bin seit immer im Schatten. Richtig gemütlich eingerichtet habe ich es mir. Sogar ein Sofa für Besucher habe ich hier. Nicht das ich jemals einen hätte.

Manchmal, da verändert sich der Schatten. Seine Größe oder seine Form. Dann startet immer eine Große Umräumaktion, und ich passe mein Sofa der neuen Form an. Manchmal mit Blick raus auf die Sonne, manchmal auch einfach mit Blick auf die Wand.

Es ist Jahre her dass ich da draußen war. Manchmal muss ich daran denken. Als ich es mich noch getraut habe. Doch schon nach den ersten Schritten, hat die Sonne meine empfindliche Haut verbrannt, der Wind mich hin und her, hoch und runter geweht. Das Tiefe hat mir meinen Atem geraubt und die Dürre mir meine Liebe.

Da bin ich schnell wieder in den Schatten geflüchtet, habe ihn nie wieder verlassen und werde ihn nie wieder verlassen.

Ich bin Glücklich hier, im Schatten der Anderen.